

Retour de l'opéra au théâtre royal ce samedi



« La clémence de Titus » samedi au théâtre royal. © Gaelbros.

La musique, le spectacle reviennent peu à peu enchanter nos vies ! A Mons, après le concert-test samedi dernier au Manège qui a enflammé 750 jeunes amateurs de rap, voici le retour de l'opéra ! Le théâtre royal rouvre sa vaste salle samedi prochain, mais devant 500 spectateurs seulement pour raisons sanitaires, pour « La clémence de Titus », de Mozart. Il est encore possible d'acheter des billets.

Depuis quelques années, le festival Midsummer Mozartiade passe par Mons. D'excellents chanteurs et chanteuses lyriques fous de Mozart et l'ORCW (orchestre royal de chambre de Wallonie) allient leurs talents pour présenter un opéra du grand Wolfgang Ama-

deus. La dernière fois, c'était « L'enlèvement au sérail », en 2019. En 2020, ce devait être « La clémence de Titus »... Mais hélas, la pandémie est passée par là. Ce n'était que partie remise puisque l'œuvre sera bel et bien jouée à Mons, ce samedi 3 juillet à 19h. Au théâtre royal (Grand-place) et non plus au Manège comme les années précédentes.

Le livret italien de l'opéra sera surtitré en français. ●

CORINNE TOUBEAU

à noter

Réservations à l'office du tourisme Visit Mons, sur la Grand-place, ou sur leur site internet www.visitmons.be, ou sur celui de MARS (Mons Arts de la Scène) www.surmars.be.